

Título: Inician obras en el Teatro Mauri y en 15 meses reabrirá como sala musical



ESPACIO SE MANTENÍA CERRADO DESDE 2020 POR LA PANDEMIA

Inician obras en el Teatro Mauri y en 15 meses reabrirá como sala musical

VALPARAÍSO. La SCD detalló que la inversión alcanza los \$2.400 millones y los trabajos concluirán en 2025.

La Sociedad Chilena de Autores e Intérpretes Musicales (SCD), propietaria del Teatro Mauri de Valparaíso, informó que el pasado lunes inició las obras de restauración del tradicional recinto del cerro Florida, cerrado desde 2020 a causa de la pandemia, el cual será reconvertido en una sala de conciertos.

Con una inversión de más de \$2.400 millones, con apoyo del Fondo de Financiamiento de Infraestructura Cultural Pública Privada del Ministerio de las Culturas, el antiguo edificio será intervenido para recibir espectáculos musicales, cuya capacidad no exceda las 800 personas, transformándolo en la primera sala SCD fuera de la Región Metropolitana.

El proceso de obras, iniciado oficialmente con el traspaso del terreno a la empresa Kalam, encargada de las gestiones y la adaptación del inmueble, se extenderá por los próximos 15 meses y concluirá con la reapertura del establecimiento en el año 2025.

“LA MEJOR SALA”

El presidente de la SCD, Rodrigo Osorio (vocalista de Sinergia), recalcó que la expectativa de la entidad con esta iniciativa “es

\$2.400 millones es la inversión que será inyectada para la recuperación del Teatro Mauri del cerro Florida.

“(El objetivo) es dotar a Valparaíso de la mejor sala de conciertos de la región y una de las mejores de Chile, recuperando un inmueble emblemático”.

Rodrigo Osorio
 Presidente de la SCD

dotar a Valparaíso de la mejor sala de conciertos de la región y una de las mejores de Chile, recuperando un inmueble emblemático para la ciudad”.

Por su parte, el gerente general de la empresa constructora Kalam, Javier Latorre, detalló que las obras llevadas a cabo respetarán el modelo original del inmueble, afirmando que “el recinto y su ubicación es una maravilla”, y que para la compañía es “un placer colaborar con la SCD por todo lo que implica potenciar lo que significa la cultura y la música” en la región.

DESTACA RECUPERACIÓN

Al respecto, el alcalde de Valparaíso, Jorge Sharp, valoró la gestión de la SCD, señalando que “desde el municipio de Valparaíso nos ponemos completamente a disposición de esta gran inversión”, dado que la reapertura del Teatro Mauri va a permitir “empujar con más fuerza un camino de recuperación de espacios culturales”. 